

# カレッジ通信

智辯学園奈良カレッジ小学部  
令和元年度 2月号  
令和2年2月25日 発行



日ごとに春めいてまいりました。今年は、暖かい日が続いたせいか、例年よりも早く梅の花が咲き始め、あちらこちらから梅の花だよりが聞かれるようになりました。

ところで、「令和」という元号の典拠は『万葉集』の「梅花の歌、三十二首の序文」です。万葉集には、和歌が四千五百首以上収められていますが、梅はその中でも重要な題材でした。現代では「花」といえば桜をイメージしますが、奈良時代の花見は中国から伝來した梅の花を愛するのが主流だったそうです。

『初春の令月（れいげつ）にして 気淑（きよ）く風和（やわら）ぎ 梅は鏡前（きょうぜん）の粉（こ）を披（ひら）き 蘭は珮後（はいご）の香を薰（かお）らす』の「令月」と「風和らぎ」から「令和」という元号が生まれました。また、「令月」は二月の異名でもあります。ですから、「梅が美しく咲き誇る二月、風が和やかに吹き、香しい花の薫りを運んでくる」という情景を「令和」という元号は表しているのでしょうか。まさに今が、「令和」を実感できる季節だと思います。

さて、先日開催いたしました文化祭には、たくさんの方々にお越しいただき、誠にありがとうございました。

各学年の児童たちがそれぞれに輝いていた文化祭であったと思います。一人一人が精一杯の力を発揮し、その力が幾重にも重なり響きあって、演じている者はもちろんのこと観ている者までも含めて大きな絆が生み出されていたように感じます。

児童たちの成長には本当に驚かされます。各学年とも4月からは見違えるようにたくましくなりました。3月の卒業式・終業式まであとわずかの期間になりましたが、最後まで児童たちと一緒に今学年度の仕上げに励みたいと思っています。

保護者の皆様もご協力よろしくお願ひいたします。

## 2～3月の学校行事予定

3月に予定していた6年生オーストラリア修学旅行は、こここのところの新型肺炎の感染拡大の状況を踏まえ、中止することにいたしましたのでお知らせします。

6年生は代わりに2泊3日で卒業旅行を実施することにします。

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
2 月	25	火		3 月	9	月	
	26	水			10	火	
	27	木			11	水	
	28	金	4年学力到達度テスト・5年実力テスト		12	木	
	29	土			13	金	保護者会（4・5・6年）
3 月	1	日	↑ 6年卒業旅行		14	土	保護者会（1・2・3年）
	2	月			15	日	
	3	火	↓ 6年3/1の振替休日		16	月	
	4	水			17	火	児童会集会
	5	木			18	水	
	6	金			19	木	5限一斉下校（卒業式準備）
	7	土	週休日		20	金	卒業式・謝恩会
	8	日			21	土	3/20の振替休日

## カレッジの1ヶ月

右のQRコードを読み取ると、小学部Webページの学校ブログにアクセスできます。是非ご覧ください。

### 文化祭（全学年） 2月15日

第16回文化祭を行いました。各学年・クラブとともに、一生懸命頑張ってきた成果を存分に発揮することができました。



←1年生  
劇「くじらぐも」



2年生→  
音楽物語  
「吉四六とんち話」&…



←3年生  
劇「おしゃかさま」



4年生→  
合唱「冬のメドレー」  
集団演武「武術太極拳」



←5年生  
英語学習発表  
「Let's study English!」



6年生→  
贈る言葉・合唱・合奏  
「変わらないもの」  
「彼こそが海賊」  
「シング・シング・シング」



←音楽クラブ  
合唱・合奏  
「いのちのうた」  
「スイングしなけりや意味  
ないね」



中学部音楽部→  
合唱「星に願いを」  
「トウモロ—」



## コンクール受賞結果のお知らせ

児童たちが制作した作品が各コンクールで受賞しましたのでお知らせします。

### 第69回権原神宮書き初め大会

特選	2-1	和田 諒子	2-2	庄田 華那
準特選	3-1	原田 実子	4-2	植田 晃規
優秀	1-2 5-1 5-2	島本 寧々 宮倉 崇行 木村 心奏	4-2 5-2 6-2	綿谷 菖祐 鍛治本 千雫 綿谷 紗

### 第67回大神神社書初めまつり

特 選	2-1	和田 諒子	3-1	原田 実子
準特選	2-2 4-2 5-1 6-1	庄田 華那 石橋 佳里 岸本 莉奈 藤木 智也	4-2 5-1 5-1	谷本 晴陽 庄田 遥紀 山田 紗綾
優 秀	1-2 3-2 5-2 6-1	高見 遥月 松岡 咲樹 大槻 みのり 中野 洋一郎	2-1 4-2 5-2 6-2	北山 黒瀬 陽翔 木村 日奈子 心奏 紗 綿谷 紗



### 高等部の卒業証書授与式が挙行されました

2月8日（土）に、智辯学園奈良カレッジ高等部の卒業証書授与式が挙行されました。小学部の5期生が小中高12年間の学校生活を終え、懐かしい学舎を巣立って行きました。卒業後、小学部職員室にも挨拶に来てくれて、われわれ小学部の教員にとっても感慨深い一日となりました。まだ大学入試のただ中にある彼らにとっては、ゆっくり感傷に浸っている暇はないかもしれません、これまで学校生活を共に過ごしてきた仲間や先生方と別れを惜しんでいました。卒業生の今後の成長を心から祈っています。



### オーストラリア自然災害への募金報告

2月15日（土）の文化祭の際、環境美化委員会がオーストラリア自然災害被害救援のための募金活動を行いました。

結果、55,655円の義援金が集まりました。

義援金は全てオーストラリア赤十字に募金致しました。ご協力ありがとうございました。

### 学校説明会を開催します

「児童募集」に関わって、下記の通り学校説明会を実施いたします。  
保護者の皆様のお力添えを賜り、受験適齢期のお子様をお持ちの保護者の皆様にご案内いただければ幸いに存じます。ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

記

### 「学校説明会 in OSAKA」

令和2年3月28日（土）10：00～ シェラトン都ホテル大阪

※詳細は本校ウェブページをご覧ください。



## 今月の掲示板



3年生の教室では、真ん中には児童たちが書道の時間で描いた作品を、左右には文化祭で演じた自分の役柄のイメージを制作し、掲示しています。顔には実際の写真を貼って、文化祭に向けてのモチベーション向上になりました。

### 今月の里山



↑1年生がカブを収穫しました。大きなカブを収穫できて、子どもたちは大喜んでいました。



↑2年生はダイコンを収穫しました。家庭に持って帰り、お味噌汁の具として入れたり切り干し大根の材料にしたりしたそうです。